

みんなとともに笑顔いっぱい



みんなとともに



臨時の保護者会でお伝えした件につきましては、警察へ届けていますので、その進展を待ちたいと考えております。本日の段階では、保護者の皆様にお伝えすべき内容は、特に聞いておりません。

紅葉も見頃を終え、落葉のシーズンとなりました。学校の木々の落葉も今が盛りです。ご近所の佐藤鐵夫様には長年にわたり校地隣接道路の清掃に協力をいただいております。感謝申し上げます。



「持久走大会」 — 応援 ありがとうございます —

延期になっていた持久走大会が予備日の11月12日(月)に行われました。校長は出張のため子どもたちの走りを見ることはできず、とても残念な思いです。しかし、11月9日(金)の縦割りランチの際に子どもたちに話したように、それぞれの「〇〇魂(名前+魂)」をもってがんばったことと思います。保護者の皆様、家族の皆様の応援に感謝いたします。

〈持久走大会の結果〉

6位まで入賞ですが、紙面の都合上、1位のみ掲載します。

【1年 1000m】	【男子】 鈴木 智晴	【女子】 植松 咲貴
【2年 1000m】	【男子】 工藤 大和	【女子】 荒川 莉奈
【3年 1200m】	【男子】 長島 洋土	【女子】 森口 珠羽
【4年 1200m】	【男子】 荒川 大悟	【女子】 片平恵瑠奈
【5年 1500m】	【男子】 守谷 敦	【女子】 甲斐 和夢
【6年 1500m】	【男子】 目黒 優太	【女子】 島貫ひなた

「ボランティア」の保護者の方に支えられています

「縦割りランチ」 —11月9日(金)—

持久走大会は延期になりましたが、縦割りランチは、予定どおりに行いました。



朝からボランティアの保護者の方がお出でになり、手際よく「いも煮」をつくっていただきました。これまでの経験の蓄積もあり、かなり早くできあがったようです。



会食では、すぐに「おかわり」をする子どもがたくさんいました。

ボランティアの保護者の皆様には感謝いたします。

「読み聞かせ」 —11月13日(火)—

毎週火曜日は「読み聞かせ」の日。この日は、ボランティアの保護者の方の順番でした。

中国語での手遊び、手袋を使ってのお話、「3びきのかわいいオオカミ」の読み聞かせと盛りだくさんの内容でした。

また、この日は、新刊図書の貸出日。図書室には多くの高学年の姿も見られました。



